



Foto: Pieper/hp

Magirus-Spritze steht beim Feuerwehr-Jubiläum in der Stadthalle

Als Männer der Stunde durften sich am Freitagabend die Kommandanten Martin Gerst und Uwe Reutter von der Jubiläums-Feuerwehr Maulbronn fühlen. Mit ihnen wurden Jürgen Mayer, Ulrich Kowald und Manfred Bohn für ihren Einsatz ausgezeichnet. Beim Festakt vor 180 Besuchern würdigte Bürgermeister Andreas Felchle die Leistung zum 125-jährigen Bestehen als „tief verankertes bürgerschaftliches Engagement“.



Beim Festakt vor 180 Besuchern würdigte Bürgermeister Andreas Felchle die Leistung zum 125-jährigen Bestehen als „tief verankertes bürgerschaftliches Engagement“. In der Stadthalle war die Magirus-Spritze von 1928 das Schmuckstück der Ausstellung unter 100 Exponaten. MdB

Gunther Krichbaum, MdL Hans-Ulrich Rülke, Enzkreis-Vize Wolfgang Herz, viele Kommandanten aus dem Enzkreis und Kreisbrandmeister Bernd Straile waren anwesend. Am morgigen Sonntag soll um 14 Uhr eine Feuerwehr-Vorführung im Klosterhof in Maulbronn beginnen.

16.05.08 - 14:58 Uhr | geändert: 16.05.08 - 20:58 Uhr